

Tribune de Genève

Le média genevois. Depuis 1879 | www.tdg.ch

Santé

Favoriser l'autonomie des personnes âgées

Projet franco-suisse Jeudi, c'est à Evian que les partenaires français et romands ont officiellement lancé «Autonomie 2020». Face au vieillissement de la population, les professionnels du secteur misent sur le développement de l'utilisation des outils de gérontechnologie.

1 Les personnes âgées de 75 ans et plus représentent 39 730 habitants à Genève

Tout part d'un constat: la population vieillit. Genève compte 39 730 habitants de 75 ans et plus. Ils sont 55 000 en Haute-Savoie, 59 581 dans le canton de Vaud et 28 677 en Valais.

2 Lancé jeudi, le projet «Autonomie 2020» court sur trois ans, de mars 2016 à juin 2019

L'objectif est d'apporter des réponses innovantes et adaptées aux aînés pour favoriser leur maintien et leur qualité de vie à domicile», expliquent les chefs de file du projet que sont l'Institut et Haute Ecole de la santé La Source à Lausanne et le Département de la Haute-Savoie.

3 Le projet compte cinq actions principales

Les équipes vont ainsi mener une enquête pour déterminer les besoins des aînés. Dans le cadre d'une action expérimentale, le voile de lit (pour détecter les chutes) sera aussi testé.

4 Le budget dépasse 1,5 million de francs

Dont 1 million pour la partie française et 506 000 francs pour la partie suisse. Le projet bénéficie aussi de fonds européens et d'une participation de la Confédération. **M.P.**